

## La Solana

Jugadores de La Solana C.F.  
SEVILLA I (PORTERO)

José Sevilla Serrano tiene treinta años, es profesor de E.G.B. y ha jugado en La Solana C.F. desde la temporada 1971-72 en juveniles como portero y con este mismo equipo en tercera, segunda y primera regional.

Tu vuelta a La Moheda fue una sorpresa para muchos, ¿qué motivó tu retorno?

-Me retiré al finalizar la temporada 79-80 por ser destinado a otra localidad. Mi vuelta fue casi una casualidad. Yo pensaba jugar esta temporada con el equipo de balonmano y participé en su creación. Una tarde, cuando entrenaba en la Moheda, se celebró una reunión de Directiva y jugadores de La Solana C.F., a Joaquín se le ocurrió que yo podía jugar con ellos; me llamaron y me quedé.

-¿Cuál es el gol que más te ha dolido esta temporada?-

-Todos los goles duelen, pero pasa pronto. Esta temporada, además, mis compañeros se han encargado casi siempre de "vengarme" muy pronto. Pero hay dos goles que los tengo "clavados" todavía, los que encajé en Argamasilla de Alba frente al Cervantes, porque fueron fallos míos y perdimos un partido que para nosotros era muy importante.

-Los aficionados hablan de que en defensa el equipo no funciona todo lo bien que se

desea, ¿qué opinas tú?

-Yo creo que llevan razón. Pero no quiere decir esto que el equipo tenga mala defensa, lo que sucede es que tenemos una mentalidad muy ofensiva, y los centrocampistas tienen más carácter atacante que defensivo. Cuando se defiende, la defensa debe realizarla todo el equipo, y eso no es lo que hemos hecho hasta ahora, y como resultado tenemos pocos empates. El equipo juega siempre para ganar y sube hasta seis jugadores en ataque. Confiamos mucho en nuestro poder ofensivo, por eso hasta ahora nos hemos preocupado menos de defender, y sin embargo somos uno de los equipos menos goleados.

-¿Qué es más importante, una buena defensa o un buen portero?

-El portero es un elemento más en la defensa, pero tiene la mayor responsabilidad. Un portero con una buena defensa juega mucho más cómodo, y una defensa con un buen portero gana mucho en tranquilidad y eficacia. Hay algo que

muchos aficionados no ven desde la grada, es el trabajo del portero para ordenar adecuadamente a su defensa y centrocampistas. Muchas veces un portero puede hacer un gran partido sin llegar a tocar el balón, simplemente moviendo a los defensas de forma adecuada.

-¿Qué delantera ha sido más peligrosa esta temporada o qué jugador te ha incordiado más?-

No puedo decir que esta temporada haya tenido enfrente ninguna delantera que nos desbordara. Por la misma mentalidad de nuestro equipo que antes te mencionaba, me preocupan más los centrocampistas contrarios que llegan a mi área libres de marcaje. De todos modos, si me tuviera que decidir por una línea atacante elegiría la del Madridejos, y como jugador más peligroso el delantero central del Almoradiel.

-¿Qué opinas de la afición solanera?

-Aquí tendría mucho que decir. Creo que como en la mayoría de los campos de fútbol que conozco hay buenos aficionados, pero son pocos. Para mí, el buen aficionado es el que va al fútbol a animar a su equipo y a ver un buen espectáculo. El buen aficionado sufre cuando su equipo juega mal, pero es capaz de aplaudir las buenas jugadas del contrario. El buen aficionado sabe que el fútbol es un juego, y no es tan importante como para insultar a árbitros o jugadores. Busca a las personas capaces de hacer esto todos los domingos, cuéntalos y sabrás el número de aficionados al fútbol que hay en La Solana.

-Analiza la marcha del equipo en esta temporada.

-La temporada empezó para nosotros con la conciencia de que teníamos equipo para estar entre los mejores. Tras unas jornadas titubeantes, el equipo se fue acoplando y nos pusimos los primeros, y ahí estamos. Hemos pasado un bache que nos ha llevado a perder la ventaja que teníamos, pero hay que tener en cuenta que hemos llegado a tener hasta siete bajas, y muy pocas veces el entrenador ha podido contar con toda la plantilla por lesiones o expulsiones.

-¿Crees que podremos ascender de categoría?

-Nosotros aspiramos no sola-



mente a ascender de categoría, sino a ser campeones de nuestro grupo. No lo tenemos tan fácil como pensaban algunos, pero nuestra intención es luchar por ese primer puesto hasta el final.

-¿Seguirás defendiendo la puerta de La Solana C.F.?

No, ésta es mi última temporada. Tengo compañeros que pueden defender la portería mejor que yo, y chavales jóvenes que vienen empujando con fuerza. Tanto Jiménez como Vivi podrán jugar en este momento con absoluta garantía, a mí me está costando más de lo que pensaba, sobre todo el tiempo que hay que dedicarle, llevar esta temporada adelante. Pero estoy contento, y me gustaría mucho retirarme con el éxito del ascenso.

-¿Quieres añadir algo más?

-Me gustaría resaltar la actitud de todos los jugadores de la plantilla, que estamos trabajando por La Solana C.F., de forma desinteresada, lavando nuestras camisetas, arreglando el campo, etc., y dar las gracias a los amigos que nos ayudan en su papel de directivos del club. Creo que ese es el camino a seguir por los equipos modestos como el nuestro. Creo, además, que trabajar la cantera y funcionar como verdaderos "aficionados" no tiene que estar reñido con ofrecer al público un buen espectáculo.

Quiero además, daros las gracias por esta entrevista, que posiblemente sea la última que conceda como jugador de fútbol y animaros en vuestra labor de informar en esta tierra nuestra tan huérfana de medios que difundan nuestra cultura y nuestras inquietudes.

Gracias a tí Sevilla por atender nuestra llamada. El día que cuelgues las botas para siempre en fútbol de competición La Solana habrá perdido a un gran deportista.

LUIS ROMERO DE AVILA PRIETO

Fútbol  
3ª División  
Grupo VII

Los rivales del  
C.d. Valdepeñas  
a escena:

Hoy, el  
DAIMIEL C.F.

Después del duro revés sufrido por el C.D. Valdepeñas, en su feudo ante el C.D. Manchego, el domingo pasado, la liga continúa su andadura y es el próximo día 24 de febrero, en el campo "Virgen del Carmen", de la vecina localidad de Daimiel donde el Valdepeñas tiene que dirimir una confrontación no menos importante para las aspiraciones que el cuadro de Tasio tiene impuestas esta temporada.

Hablar de estas confrontaciones provinciales, siempre resulta un dilema, puesto que los pronósticos son variopintos en una amplia gama de posibilidades que tienen cada uno de los equipos en cuestión El daimiel siempre es un incómodo rival y sobre todo cuando juega en su campo, arropado por una gran afición y en un terreno de juego, dado que es de tierra, donde siempre el bote del balón es más vivo y ello siempre beneficia a los que más están acostumbrados a este tipo de terrenos.

Esta temporada ha sido para el Daimiel C.F. un caminar lleno de altibajos, en la que tuvo un comienzo sensacional, viendo como poco a poco se le complicaban las cosas, por motivos que desconocemos. Sin embargo no puede olvidar el aficionado valdepeñero que fue el primer equipo que consiguió vencer al Valdepeñas en el terreno de éste, cuando por aquel entonces entrenaba al equipo daimieleño Carlos Sánchez de las Matas. Pero lo cierto y verdad es que este entrenador por unas causas u otras, no logra terminar una temporada completa en ningún equipo. Lo que está claro es que es un buen entrenador, eso no lo va a descubrir nadie.

La semana anterior, comentaba nuestro compañero Alarcos, en crónica del diario "Lanza", los pormenores de un partido de rivalidad provincial Valdepeñas-Manchego, y trataba con mucha sutileza y acierto el punto en el que se refería a este tipo de confrontaciones, que deben de servir para aunar aún más si cabe las aficiones provinciales. Y es que el fútbol debe ser un deporte en el que, independientemente de que los aficionados animen a su equipo, como es lógico, sepan estar y comportarse pacíficamente. Un buen ejemplo lo dió la afición de Valdepeñas, en el encuentro pasado con el Manchego y que Carlos Vaquero, entrenador de los mancheguistas, resaltó por encima de todo.

No queremos extendernos más, sino esperar con impaciencia que llegue el momento del match provincial de la semana, último de esta temporada. Que los equipos salgan al terreno de juego a ofrecer un buen espectáculo y que los aficionados que se den cita en Daimiel, disfruten de una tarde llena de goles y buen fútbol. Suerte para ambos equipos y saludos cordiales a la afición daimieleña.

ANFECA

## OPINION

## CANTO A LA LUZ

Al principio, muy al principio, fue creada la luz. Las feas y horribas tinieblas quisieron verse, se miraron y huyeron espantadas de sí mismas. Desde el Génesis, pues, la oscuridad le esconde la cara a la luz, como un asqueroso aborto a un espejo.

La luz es hembra, es curiosa: es infantil, juguetona; muy cariñosa, acariciadora, y le es imposible ocultar las magnificencias de que es poseedora. Es rápida, velocísima... Es bella, guapísima... Es inmaculada, purísima... Y es la vida, el calor, el principio del ser. Es flujo que crea, que permite, que tolera...

Es la fuerza que transforma, que origina, que modela...

Es la savia del mar, del cielo, de la tierra...

Es el rocío del desierto, el maná, la explosión de la huer-ta...

Es la rosa, el clavel, un vergel de primayera...

Es la risa de los niños, el crecer del trébol, el olor a madre-selva...

Es el brillante titilar de la gota de agua que el sol penetra...

Es el ave que gorjea, el rumor de la corriente, la resonancia de las peñas...

Es la sangre de las plantas, el fruto de los árboles, el color de la azucena...

Es el beso de la lluvia, la guía de las conciencias, el brillar de las estrellas...

Es la nieve de la sierra, el surco de la vida, la brisa mañanera...

Es la mies del segador, el arado de ilusiones, el cantar de las sirenas.

Es la ubre de la madre, el corazón palpitante, el poleo de las acequias...

Es el cantar de aves cantoras, con arullas a sus hembras...

Es la mano que descubre, de los montes la belleza...

Es la risa de la madre, cuando a su hijo canturrea...

Es el color de Paraiso cuando el Ave-Lira vuela...

Es el rumor de agua en los valles, aire fresco de las sierras...

Es la madre que amamanta al hijo, el padre que por él fae-na...

Es belleza de los frutales, aromas de rosaleda... Y es el arco iris, el puente del cielo, la mano de Jesucristo... Es la sonrisa de Dios.

JOSE JIMENEZ, J.R.

## CANFALI

## EDITOR

Manuel Esquembre Bañuls  
DELEGACIONES

## BENIDORM

Emilio Ortuño, 8  
Edif. Abril, 7ª-puerta 6.  
Telf. 851823

## VALDEPEÑAS

C/. Seis de Junio, 40  
Planta 2ª, puerta A  
Tfno.: 32 19 58

## IMPRIME

EDICIONES CANFALI S.L.  
Partida de Torres, s/n  
Telf. 892795  
VILLAJYOYOSA  
(Alicante)

DEPOSITO LEGAL  
A - 40 - 1971

II EPOCA - AÑO VIII

Delegación local de Cultura  
del Excmo. Ayuntamiento  
de Valdepeñas

## GUIA CULTURAL

-Presentación de la Carpeta, "Y si el amor anochece", de Tomás Mejía. Presentará don Rafael Llamazares González. Viernes 22 de febrero a las 9 de la tarde. Lugar, "El Trascacho".

-Pinacoteca Municipal. Abierta todos los días, de lunes a viernes. Horario al público de 7 a 9 de la tarde.

-Exposición retrospectiva de Manuel Castellanos. Horario al público de 6 a 9 de la tarde, de lunes a viernes. Permanecerá abierta hasta el día 28 de febrero.

-Biblioteca pública "Ana de Castro. Horario al público de lunes a viernes: menores de 14 años de 6 a 7'30 de la tarde, mayores de 14 años de 6 a 9 de la tarde. Sábados de 10 a 1 de la mañana.